

PRESSEMITTEILUNG

der UWG Meckenheim

zum Skaterpark im Schul-und Sportzentrum

Meckenheimer Skaterpark endlich wieder komplett

Die Unabhängigen Wählergemeinschaft Meckenheim (UWG) freut sich, dass der Skaterpark im Schul- und Sportzentrum endlich wieder komplett ist.

Vor mehr als zwei Jahren musste dort aus Sicherheitsgründen ein wesentliches Element demontiert werden und wurde seitdem von den Nutzerinnen und Nutzern der Anlage schmerzlich vermisst.

Auf Initiative der UWG, im Dialog mit den Kindern und Jugendlichen vor Ort und in Abstimmung mit dem zuständigen Fachbereich der Stadtverwaltung konnte nun eine „Fun Box mit Ledge und Rail“ angeschafft und die Anlage damit wieder vervollständigt werden.

Die UWG wünscht Skatern, Bikern und allen anderen, die dieses Freizeitangebot nun wieder uneingeschränkt nutzen können, viel Fun – pardon - Spaß.

